

Repostería, gaitas y verbena para celebrar a San Miguel en Pumarín y Castiello

El calendario de fiestas patronales no para pese al cierre del verano. Hoy se suma San Andrés de los Tacones a los festejos

EVA HERNÁNDEZ

GIJÓN. Castiello y Pumarín se resisten a dejar atrás el verano. Están de fiestas, así que todo es gozo y alegría en la parroquia rural y el barrio gijonés. Las comisiones de fiestas se mostraban ayer «muy agradecidos con la respuesta» que sendas celebraciones están teniendo con el resto de vecinos de la ciudad.

El programa que ofertó ayer Pumarín empezó de menos a más, comenzando con una sesión vermiculada donde Tere Rojo y Charly Blanco animaron la jornada. Por la tarde, el reparto del bollo y la sidra fue amenizado por la Banda de Gaitas 'Villa de Xixón' y por la noche, el plato fuerte fue Tekila, una de las orquestas más llamadas «a

PROGRAMA HOY

► **Pumarín.** Mercedes Ben Sahlah (13). Juegos y fiesta de la espuma (17). Assía y DJ Bkv (21).

► **Castiello de Bernueces.** Misa y procesión (13.30). Comida infantil con cuidadores (14.30). Corderada (15).

► **San Andrés de los Tacones.** Misa (13). Teatro asturiano en el centro social (18).

atraer a la gente de fuera del barrio», señaló Miguel de Laburu, presidente de la asociación vecinal. Aunque están «muy contentos» añaden una queja, «no nos han podado los árboles», refiriéndose a los del parque de la Urguisa, donde están teniendo lugar los festejos. «Parece que estamos en un túnel oscuro», señaló el presidente.

En el caso de Castiello, los niños pudieron disfrutar de una ac-



La banda de gaitas 'Villa de Xixón' en la entrega del bollo de Pumarín. e.c.



Niños en la actividad de repostería de Castiello de Bernueces. e.c.

tividad donde tuvieron que poner toda su maña y esfuerzo para crear magdalenas. Siguiendo con la cocina, la parroquia celebró un concurso de postres y de tortillas que, tras la cata y veredicto del jurado, acompañaron a otros platos que trajeron los vecinos para la cena campestre. Paralelo a ello, el primer concurso de fotografía de la asociación Plataforma de Bernueces tuvo una gran acogida con unas 100 fotos de «una gran calidad», tal y como expresó el jurado. Los festejos terminarán hoy en ambos sitios



La promoción de 1975 de la Universidad Laboral durante el encuentro. JESÚS MANUEL PARDO

La Universidad Laboral reúne a setenta alumnos de la primera promoción de COU

La promoción de 1975 hizo una visita a las instalaciones e hicieron una comida en la Quinta del Ynfanzón

E. HERNÁNDEZ

GIJÓN. La primera promoción de COU de la Universidad Laboral se reunió ayer para recordar viejos tiempos. El encuentro, que coincidía con las bodas de oro del

inicio de estos estudios de la promoción de 1975, reunió en torno a 70 personas. Algunas de ellas vinieron desde Valencia, Galicia o el País Vasco con el fin de volver a recorrer los pasillos que antaño eran una rutina en sus días.

Durante la visita a la universidad, una de las paradas fue los talleres, lugar al que muchos de los asistentes no había vuelto. También la visita al teatro fue obligatoria, ya que las reformas han cambiado el recuerdo que tenían

de él.

Asimismo, casi ninguno conocía la sala de pinturas, «en aquellos tiempos era la sala de recepciones para cuando venía alguna personalidad», dijo Jesús Jiménez, secretario de la asociación de Antiguos Alumnos de la Laboral. En el paraninfo, se hizo una pequeña presentación de cada uno de los asistentes con una foto actual y una foto de entonces. La jornada finalizó con una comida en la Quinta del Ynfanzón.



Homenaje por la quinta Copa Stadium

La Boya homenajeó al Real Grupo Covadonga por su quinta Copa Stadium, que se les otorgó en abril, por fomentar, principalmente, el deporte de base. La asociación les entregó una metopa, un vaso y babero personalizado.